

# 「笠郷地域創生自治町民会議」だより

船附こども園・下笠保育園3世代交流会開催

笠郷地域創生自治町民会議会長 伊藤 博文

## 1.「3世代交流会」(1/14 9:30~11:30)年配者がこども園訪問

健康・福祉部会

笠郷自治町民会議「健康・福祉部会」では、地域のご年輩の方々が積極的に社会参加して頂き、世代間のコミュニケーションを図ると共に健康を維持する事を目的として「3世代交流年配者こども園訪問」を令和8年1月14日(水)9:30に開催しました。

当日はみぞれ模様のあい



にくの天気にもかかわらず24名の年配者を迎えた交流会は、CCNetの撮影(放送日:2/16~2/22)もある中

- ①. 和田園長先生のあいさつ
- ②. 笠郷自治町民会議 健康・福祉部会長のあいさつ
- ③. 和菓子と抹茶で園児の皆さんおもてなし

と進み、この後6つのチームに別れ、2チーム毎に

・モルック ・ペタンク ・養老かるた

を簡単にしたゲーム3種類を順繰りにおこないました。どのゲームも分かりやすく、盛り上がりしました。次に「養老かるた」は、町内競技会があるようにこども園児、児童には慣



れたゲームで年配者の皆さん完敗でした。

## 3.下笠保育園との「3世代交流会」(1/20 10:00~11:30)実施。

健康・福祉部会

ご年輩の方が積極的に社会参加することを目的に、「3世代交流会」を開催しています。今回は地域の年配者が園児に正月の遊びなどのいろいろな遊び方や、遊び方のコツ



を教えたりする交流や、年配者と園児が競い合ったりする内容で、下笠保育園児たちはとても楽しみにしていたものです。

兒玉園長先生、笠郷自治町民会議の健康・福祉部会の渋谷部会長のあいさつの後、年配者・園児混合で5個のグループに分かれグループ毎にゲームをしました。ゲームは



- ①福笑い、②けん玉、お手玉 ③養老かるた

の順にゲームをしました。

福笑いでは、年配者は目隠しをして園児の指図に従った

場所に目、鼻、口などを置いてゆきます。けん玉・お手玉は遊び方のコツがつかめない園児はお爺さんお婆さんに教えてもらいました。養老かるたは保育園でいつも遊んでいるため、年配者は歯がたちませんでした